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年頭会長挨拶  ◆ 飯塚 宏佳 

 

新年明けましておめでとうございます。 

  旧年中は、多くの皆様より多大なるご支援、ご協力をいただきまして大変ありがとうございました。 

昨年は能登半島沖地震に始まり様々な災害や事故そして戦争があり、なんとも騒がしく痛ましい一年でした。 

今年は巳年です。たくましい生命力があり、脱皮をするたびに表面の傷が治癒していくことから、医療、治療、

再生のシンボルともされています。また十干十二支では乙巳（きのとみ）となり、乙は植物が成長し広がって

いくような意味合いだそうです。という事でこれまでの努力や準備が実を結び始める時期を示唆し、また同時

に実を結ぶまでの辛抱強さが試される年でもあるそうです。 

高田ロータリークラブとしても、次年度（霜村年度）にいよいよ７０周年記念式典を行う事となります。当

年度において確りと準備をし、次年度に実を結ぶよう努めていきたいと思っておりますので、よろしくご協力

お願いいたします。 

結びに高田ロータリークラブの皆様のご健勝と 2025 年ますますご活躍されることを祈念いたしまして、年

頭の挨拶とさせていただきます。 

本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

能登半島地震からの復興を願ったさいの神行事＝2024 年 1 月 14 日、上越市港町２の湊八幡宮（新潟日報社上越支社・大渕一洋様撮影） 

倉田 亮 

年 謹賀新年
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こんばんは。昨日一昨日と本格的に雪が降って、いよいよ高田らしい冬の装いになっ

てきました。 

日曜日からまたかなり冷え込み雪になりそうな予報です。そんな中今日のクリスマス例

会は皆様の日ごろの行いがきっと良いのでしょう、大変天気が良く雨も雪も心配せずに

存分に楽しんでいただけると思います。 

さて先日、故安倍晋三夫人の昭恵さんがトランプ次期大統領に食事に招かれたという

事が話題になりました。現首相の石破さんが未だに会えていないことを考えると、いか

に人と人との関係性が大事かという事を思い知らされる気がします。これからのトラン

プ大統領時代の日米関係の危うさを考えてしまいました。 

 話は変わって先日お話ししました子ども食堂へのお米の寄贈ですが、12 月 25 日に決まりました。クリス

マスイブには間に合いませんでしたが、当日にお渡しできることになったので、子供たちに良いクリスマスプ

レゼントになれば幸いです。 

さあ、夜例会での長話は禁物ですので、これで終わりにいたします。本日もゆっくり楽しんでください。 
 

 
 
出席率 100％ 
 
 
米山記念奨学生 李 博さん 
 
 
三井慶昭君：12/13 メジャードナー顕彰午餐会 

 
 
米山記念奨学金贈呈：李 博さん 
 
 
報告 ：12/27・1/3 特定休会日、1/10新年初例会、 

事務局休み 12/28～1/6 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会 長 挨 拶 ●飯塚宏佳 

第18回例会 12月 20日(金) 
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